
　昨年７月 分区のガバナー補佐を拝命し、最

初の仕事である分区内９クラブの訪問を地区担

当山口剛男副幹事、当クラブ中村隆文補佐幹事、

瀧本守補佐副幹事共々、ロータリアンとして今、

やるべき事は地球の環境問題しか無いとの思い

で、分区内９クラブ各会員の方々に身近な所か

ら、そして出来る事から考えて戴き、行動を起

こすこと。それがテーマとして取り上げた、“ま

ず地域から　さらなる環境への取り組みを”で

すと協力をお願い致しました。
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　テリトリー内の企業及び、住民の方々と一体

となり、この事業で成し得た事は、今後の地域

に対するロータリーの信頼と存在感を大いに高

めた事につながったと思います。

　この事については次期ガバナー補佐の保浦文

夫氏も共鳴され「まず地域から さらなる環境へ

の取り組みを パートⅡ」と称されて、環境問題

に対して関心を更に高めて行こうとしておられ

ます事には、大変心強く同時に今年度精いっぱ

いこのテーマのパートⅡに協力して行く所存で

あります。


